



La fête des morts au Mexique

publié le 18/11/2022

Fabrication d'un autel

Un autel de la fête des morts mexicaine s'est invité en salle d'étude grâce au travail des élèves de la 6ème Bilangue et aux élèves de 5ème LV2. Le jour des morts est célébré le 2 novembre de chaque année. Cette célébration, héritée des civilisations préhispaniques aztèques et mayas, rend hommage aux défunts. Les offrandes (nourriture, boissons, bougies et fleurs) permettent, selon la croyance, à leur âme de revenir sur terre afin de partager un moment avec leurs proches. Cette fête très colorée est classée au patrimoine culturel immatériel de l'UNESCO.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.